



## Prestigio

El Lic. José Francisco Flores Gamio, *fsc*, asumió el cargo de Rector de La Salle México para el trienio 2021-2024. Relevó de sus funciones al Dr. Enrique A. González Álvarez, *fsc*, quien estuvo al frente de la Universidad por 10 años.  
29/07 [REC](#)

Se realizó la ceremonia de inauguración del estacionamiento E3 en la Unidad Santa Teresa y la colocación de la primera piedra del Gimnasio. 26/07 [REC](#)

De manera mixta, se realizó la inauguración del Centro Transdisciplinario de Investigación, Desarrollo e innovación (CeTIDi) de la Universidad La Salle.  
28/07 [REC](#)

## Somos La Salle

Con la participación de Dora Alcocer en *Lectura de poesía en voz alta*, concluyó la temporada de *Acercamientos*. 30/07 VBF

Se llevó a cabo la *Jornada de Medio Camino* de la segunda generación de la Maestría en Administración de Negocios (MBA) del Campus Virtual. 06/08 VBF

Iniciaron las *Jornadas de Bienvenida* para la generación 2021 de todas las facultades, como parte de su Plan de Vida Estudiantil. Éstas se han realizado de manera virtual. 03/08 VBF

Se realizó una cena de agradecimiento al Dr. Enrique A. González Álvarez, fsc, por su gestión como el décimo Rector de la Universidad. 28/07 REC

---

## Actividades académicas y formativas

Participó en la *Segunda Cátedra Abierta: Lasallistas comprometidos con la educación*, la Lic. María Teresa Martínez, colaboradora de la Facultad de Derecho. 10-24/07 VA

Para conformar el EGEL Plus Disciplinar en Químico Farmacéutico Biólogo (EGEL+D-QFB), la Dra. Gabriela Ramírez Vélez, Jefe de Carrera de QFB, participó en el grupo de especialistas del Consejo Técnico de QFB del CENEVAL. 27-30/07 VA

Participaron 565 estudiantes y se otorgaron 349 programas deportivos durante los *Programas de Bienestar Físico Intersemestrales*. 07-30/07 VBF

Se llevaron a cabo las inscripciones para los *Programas de Bienestar Físico Semestral* con una oferta de 6 programas y 14 horarios. Se registraron 151 estudiantes de la FMM y EAES. 02-06/08 VBF

## **Internacionalización**

Se lanzó la convocatoria *Clases Espejo* a la Asociación Internacional de Universidades Lasallistas (IALU), Grupo Compostela y universidades asociadas por convenio internacional, con el fin de abrir las posibilidades a colaboración docente para el ciclo escolar agosto–noviembre 2021. 2/08 VA

Estudiantes de Ingeniería Biomédica participaron en la *Escuela de Verano Tecnologías Emergentes para apoyar la atención médica y la vida independiente* organizada por la Pontificia Universidad Javeriana. 28/06–2/07 VA

En representación de la Universidad, la Mtra. Asunción Mendoza, Coordinadora de Biblioteca, participó de forma virtual en el conversatorio que organizó el programa *Bibliotecarios con Valor*, con el tema *Motivación y autoestima de los profesionales de la información*, en el cual se dieron cita representantes como Chile, Ecuador, Colombia, Argentina, entre otros países de Latinoamérica. 3/08 VA

En representación de la Universidad, el Mtro. Roberto Pozos, Coordinador del CIEL, participó en la conferencia trianual de la *International Association of University Presidents Innovación e Inclusión: Prioridades para la Educación Superior en un mundo Post Pandemia*. 29–31/07 VA

---

## **I+D+i en La Salle**

Las estudiantes de la Facultad de Ingeniería Karla Molina, de Biomédica, Tania Usi, de Industrial, y Miranda Martínez, de Mecatrónica, participaron en la *Academia de Innovación para Mujeres de las Américas*, organizada por la Universidad de Nuevo México. 14/06–9/07 VA

## **Águilas La Salle**

Grupos representativos Águilas La Salle presentaron *Arte para Motivarte*, programa en el cual se unieron los 9 grupos de la universidad y el Taller de jazz-contemporáneo de Santa Teresa para hacer una muestra del trabajo que han realizado durante el periodo a distancia. 30/07 VBF

---

## **Responsabilidad Social Universitaria**

La Mtra. Dolores Eugenia Ayala Vázquez, de la Coordinación de Desarrollo Humano Profesional, en representación de La Salle México, compartió las buenas prácticas de la Universidad alineadas a los ODS en el evento *Dialogo con SDSN*, organizado por la Secretaría de Economía y la Red de Soluciones para el Desarrollo Sostenible México. 21/07 VA

se capacitó a 109 estudiantes que participarán como asesores en el programa *Enlaces*, en colaboración con el Campus Virtual. 07/08 VBF

En colaboración con la Preparatoria Unidad Santa Teresa, Desarrollo Social y Comunitario realizó la capacitación para docentes sobre *Gestión de proyectos de impacto social*, con la finalidad de fortalecer las funciones de docencia y extensión. 10-12/07 VBF

En la planta de reciclaje de PET de grado alimenticio más grande de Latinoamérica PetStar, los estudiantes Erick Ramírez, de Ingeniería Química, y Paulina Von Ziegler, de Ingeniería Ambiental, asistieron al *Verano Sprite 2021*. Se abordaron temas como la creación y difusión de contenido ecológico y ambiental, para fomentar un manejo más responsable de residuos y recalcar la importancia de transición hacia una economía circular. 26/07 VA

## La Salle al día

Un total de 30 docentes de la Preparatoria Unidad Santa Teresa tomaron el curso *Maestros altamente efectivos*, impartido por la DGIRE-UNAM, el cual les permitirá adquirir una serie de hábitos personales para mejorar su quehacer docente e inspirar a la comunidad educativa.

06/08 VA

Como resultado del avance de *Rumbo La Salle al 2025*, en el *Décimo Informe del Rector* se aplicó el método de cumplimiento de objetivos para conocer así el avance del desarrollo de los proyectos, resultando: PDI 54%; PDD 73%; y PD-SEULSA 40%; el total consolidado logrado es del 56%. Esto significa que, a dos años de su presentación a la comunidad, los objetivos planteados en la prospectiva institucional muestran un cumplimiento de poco más de la mitad de su trayectoria. REC

Con el objetivo de visibilizar la importancia de la región caribeña en el diseño, ejecución y decisiones de la política exterior de México desde sus distintos ámbitos, Tania Santillán, Responsable de Servicios para Extranjeros del CIEL, participó en el *Seminario virtual de México y el Caribe* impartido por la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Dirección General para América Latina y el Caribe. 6/05-8/07 VA

Para informar a los nuevos docentes acerca de la obra lasallista, se llevó a cabo el *Curso de inducción docente-verano 2021*, el cual contó con la participación de 56 colaboradores de nuevo ingreso de diferentes facultades. VA

---

**10 Días** es una publicación hecha por colaboradores y para colaboradores. En esta edición agradecemos el apoyo de Mario Andrés Méndez Madrid, Adriana Hernández Domínguez, Sachiko Angélica Uchisato Maeshiro, Raúl Francisco Vergara Virgen, Alejandra González Ramírez, Víctor Muñoz Cervantes, Adalberto Jurado Hernández, María Elena Lima Baldomero, María Asunción Mendoza Becerra, Andrea Muñoz Cuevas, Marisela Martínez Alarcón, Omar Alejandro Mondragón Baltazar, Karen Flores Linares, Socorro Vázquez Hernández, María Vanesa Salazar Hernández, Ema Guadalupe Oropeza Hernández y María Laura Mojica Armenta.